

Presseinformation

ACHEMA 2024: Liebherr präsentiert Neuheiten für den Einsatz in der Prozessindustrie

Ochsenhausen (Deutschland), 29.05.2024 – Auf der ACHEMA, die vom 10. bis zum 14. Juni 2024 in Frankfurt am Main stattfindet, zeigt Liebherr-Hausgeräte ein umfassendes Sortiment leistungsfähiger und technisch wegweisender Kühlgeräte. Die ACHEMA gilt als internationale Leitmesse der Prozessindustrie. Am Liebherr-Messestand mit der Nummer A85 in Halle 12.0 wird das Unternehmen eine Reihe von Produktneuheiten vorstellen, die für hochwertige Verarbeitung, Qualität und Wirtschaftlichkeit stehen.

Qualität und Effizienz vereint: Die Liebherr-Neuheiten für 2024

Unter den Highlights befinden sich unter anderem neue Kühl- und Gefrierschränke, innen mit hochwertigem Edelstahl verarbeitet, die passgenau für die allgemeine wissenschaftliche Anwendung entwickelt wurden. Sie bieten nicht nur viel Platz für empfindliche Substanzen, sondern überzeugen auch durch ein Höchstmaß an Temperaturstabilität und Sicherheit. Damit Produkte nach Unterbrechung der Kühlkette nicht versehentlich in Umlauf geraten, verriegelt das innovative SmartLock im Alarmfall automatisch die Tür. Nur autorisierte Personen können sie daraufhin wieder entriegeln.

Die neuen Kühl-Gefrierkombinationen mit Kunststoff-Innenbehälter sind nicht nur für die allgemeine Laboranwendung sondern auch für die Lagerung von brennbaren Materialien erhältlich. Sie zeichnen sich durch geringe Temperaturschwankungen und einen äußerst effizienten Betrieb aus. Außerdem präsentiert Liebherr einen 60 cm breiten Gefrierschrank, ausgestattet mit der innovativen NoFrost-Technologie, die einen eisfreien Innenraum sicherstellt und manuelles Abtauen überflüssig macht.

Ein weiteres Highlight des Messestands ist ein neuer Ultratiefkühlschrank im kompakten 350-Liter-Format. Das Modell ist auf den Betrieb bei sehr niedrigen Temperaturen konzipiert und aufgrund seiner geringen Breite besonders für kleinere Labore geeignet, da weniger Stellfläche benötigt wird.

Erfüllung von Kernanforderungen für wissenschaftliche Anwendungen

Die neuesten Produktinnovationen von Liebherr wurden entwickelt, um die spezifischen Anforderungen im Labor, in der Analytik und der Biotechnologie optimal zu erfüllen. Stabile Temperaturen sowie integrierte Alarm- und Sicherheitsfunktionen garantieren eine sichere Aufbewahrung von Proben. Dabei erfüllen alle Geräte höchste Sicherheitsstandards und Normen. Zudem sind die Geräte ergonomisch auf die entsprechende Arbeitsumgebung ausgerichtet und einfach in der Handhabung.

Eine zuverlässige Dokumentation zur Nachweispflicht der Temperatureinhaltung ist über die digitale, cloudbasierte Anwendung SmartMonitoring von Liebherr möglich. Mit den neuen externen Datenloggern, die ebenfalls auf dem Liebherr-Stand gezeigt werden, können von nun an auch Vorgängermodelle und Geräte von Drittanbietern mit SmartMonitoring vernetzt werden.

Die Messebesucher:innen haben vor Ort ausreichend Gelegenheit, sich von den langlebigen Produktneuheiten und ihren wegweisenden Funktionen zu überzeugen. Das Liebherr-Team freut sich auf den Austausch.

Über die Liebherr-Hausgeräte GmbH

Die Liebherr-Hausgeräte GmbH ist eine von elf Spartenobergesellschaften der Firmengruppe Liebherr. Die Sparte Hausgeräte beschäftigt rund 6.800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und entwickelt und produziert am Hauptsitz in Ochsenhausen (Deutschland) sowie in Lienz (Österreich), Marica (Bulgarien), Kluang (Malaysia) und Aurangabad (Indien) ein breites Programm hochwertiger Kühl- und Gefriergeräte für Haushalt und Gewerbe.

Über die Firmengruppe Liebherr

Die Firmengruppe Liebherr ist ein familiengeführtes Technologieunternehmen mit breit diversifiziertem Produktprogramm. Das Unternehmen zählt zu den größten Baumaschinenherstellern der Welt. Es bietet aber auch auf vielen anderen Gebieten hochwertige, nutzenorientierte Produkte und Dienstleistungen an. Die Firmengruppe umfasst heute über 140 Gesellschaften auf allen Kontinenten. Im Jahr 2023 beschäftigte sie mehr als 50.000 Mitarbeitende und erwirtschaftete einen konsolidierten Gesamtumsatz von 14 Milliarden Euro. Gegründet wurde Liebherr im Jahr 1949 im süddeutschen Kirchdorf an der Iller. Seither verfolgen die Mitarbeitenden das Ziel, ihre Kunden mit anspruchsvollen Lösungen zu überzeugen und zum technologischen Fortschritt beizutragen.

Kontakt

Maria Mack

Manager Customer & Trade Relations

Telefon +49 151 21418878

E-Mail: maria.mack@liebherr.com

Veröffentlicht von

Liebherr-Hausgeräte GmbH

Ochsenhausen / Deutschland

home.liebherr.com